

南陽の丘

*「南陽の丘」は校歌より命名しています。



◆第2学期が始まりました◆

長い夏休みが終わり、平成30年度第2学期が始りました。暑さを乗り切り、元気に2学期を始めることができます。また、夏休みの経験から心身ともに、ちょっとくましくなった感じもします。これから、どんな成長を見せてくれるのかを楽しみにしています。2学期は一年で一番長い学期です。その中で、多くのことを学び成長し、子供一人一人をさらに大きく伸ばしていきたいと考えています。

今学期も、保護者の皆様、地域の皆様方の御協力・御支援をよろしくお願いいたします。

◆あいさつ・思いやり・目標～始業式 校長講話から～◆

これから季節は秋に向かいいます。

秋は何をするにもよい季節です。それぞれの学年で、いろいろな活動を予定しています。たくさんの活動の中で、勉強する力を付けるとともに、人と関わる力や思いやりの心も伸ばしてもらいたいと思います。

377回。これは、今日の朝、校長先生が校舎の前で交わした挨拶の回数です。その中で立ち止まり、校長先生の目を見ながら丁寧な挨拶が出来た人がたくさんいました。夏休み中も、多くの人と挨拶を交わした人たちだなと思います。2学期は、立ち止まり、目を見て、丁寧な挨拶を心がけましょう。



次に、思いやりのある心の育て方です。
思いやりの心を持つためには、丁寧な言葉・優しい言葉を使うことが大切ですね。お友達にも名前を呼び捨てるのではなく、「くん」「さん」を付けて呼ぶことから始めてしまいましょう。最初は、ちょっと恥ずかしい感じがするかもしれませんが、「くん」「さん」を付けることで、人を思いやることの第一歩が始まると思います。

そして、2学期は、一年で一番長い学期です。2学期の活動に何となく取り組むのではなく、自分で自分の力を伸ばすために、目標（めあて）を持って取り組むと、きっと素晴らしい成果・できるようになることがあります。

めあてに向かって頑張ったと言えるような2学期にしていきましょう。長与南小学校の子供たちみんなと先生方が力を合わせて、これからの一歩を頑張っていきましょう。

最後に、校長先生は、こんなふうに、2学期も皆さんのお話をさせてもらいます。



※始業式から1週間ですが、長与南小学校には今まで以上に丁寧な挨拶と言葉遣いを心がける子供たちが増えました。早速取り組んでいることを、大変うれしく感じています。